

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2012)
Heft: 40

Artikel: Marie-Thérèse Porchet et la croisière s'amsuent
Autor: Gorgoni, Joseph
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-831644>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Marie-Thérèse Porchet et la croisière s'amusent

La célèbre mégère de Gland fête ses 20 ans en bonne compagnie. Elle a convié les meilleurs humoristes suisses romands à son anniversaire.

Pas vraiment étonnant. Si certains fêtent leur anniversaire discrètement, ce ne sera pas le cas de Marie-Thérèse Porchet, MTP pour les intimes. Pour ses 20 ans de scène, elle a prévu en toute modestie de monter quatre spectacles successifs durant presque deux ans, en y intercalant une «croisière à la Alain Morisod» en mai prochain avec tous ses petits copains humoristes romands.

Un poil prétentieux? Pas du tout répondent Pierre Naftule et Joseph Gorgoni, alias MTP, qui coécrivent les spectacles. Pour ce dernier, «c'est surtout l'occasion de se retrouver avec une bonne bande d'amis. Généralement, on se croisait juste une fois par année pour un gala. L'anniversaire de Marie-Thérèse est un bon prétexte pour se voir un peu plus et, surtout, pour s'amuser ensemble.» A vérifier sur scène, où la joyeuse bande se composera donc de Pierrick, Yann Lambiel, Thierry Meury, Vincent Kohler, Laurent Nicolet, Pierre Aucaigne, Sandrine Viglino, Nathanaël Rochat, Laurent Deshusses, sans oublier Cuche et Barbezat.

Un anniversaire, c'est l'occasion de sortir l'album photo. Joseph Gorgoni, vous qui connaissez bien Marie-Thérèse, était-ce un joli bébé?

Ah oui, un très joli bébé. Ce n'était en aucun cas une prématurée. Quant à l'accouchement, il s'est très bien déroulé... Même si je rappelle qu'elle est née dans un taxi! Pour le reste, je crois qu'elle a une soeur, mais je ne m'en souviens plus vraiment. On peut la considérer comme une fille unique.

Après vingt ans de carrière, on commence déjà à penser à la retraite?

Pas du tout. Nous avons plein de projets pour l'avenir et j'espère que cela va durer le plus longtemps possible. Une carrière à la Johnny Halliday, pourquoi pas, mais sans les hanches en plastique.

Dans cette logique, vous allez participer avec vos amis à une croisière pour la première fois, sur le mode d'Alain Morisod...

C'est lui qui à la base nous a soufflé cette idée. Maintenant, il ne sera pas avec nous sur le bateau. On a même pensé un

instant mettre sa photo sur l'affiche de la croisière, en le traçant avec une croix pour bien indiquer que ce n'était pas une croisière Morisod. Je suis sûr que ça l'aurait fait rire.

La tournée du premier spectacle a bien démarré.

Personne n'a été désagréable avec Marie-Thérèse?

Non, nous sommes vraiment une bande de copains, on rigole beaucoup et tout le monde s'entend très bien. On fait un spectacle ensemble, il n'est pas question de se tirer dans les pattes.

Est-ce que Marie-Thérèse a le béguin pour l'un de ses invités?

Oh oui! Elle a un faible pour Pierrick. Et aussi pour Laurent Deshusses, parce qu'il est joli.

Ces Suisses qui font rire, le 1, 2 et 3 décembre au Théâtre Equilibre, à Fribourg; les 6, 7 et 8 décembre au Théâtre du Passage à Neuchâtel; le 31 décembre à Beausobre à Morges.

Le Club

Envie de rire aux éclats avec Marie-Thérèse et ses amis? Demandez des invitations en page 86.



DR